

Uso racional del combustible piden

Todo salvadoreño tiene el compromiso de hacer uso racional del combustible, dijo ayer el Ministerio de Economía, afirmando que se tiene conciencia de no haberse logrado un ahorro real de energéticos en el país.

Asimismo, —dice el comunicado—, se ha considerado que siendo El Salvador un país dependiente en cuanto a la obtención de productos derivados del petróleo, la ciudadanía tiene el compromiso de hacer uso racional del combustible.

Afirmase que la problemática del petróleo es un fenómeno internacional, y

que no puede substraerse de él; el Ministerio de Economía, aseguran, cree que la familia salvadoreña es la que menos debe resultar perjudicada con la política alcista en los precios del crudo.

La crisis económica por la que se atraviesa actualmente, "hace necesaria una más estricta política de ahorro de energéticos, ya que los obtenciones de divisas para el pago de las importaciones de petróleo, se hace cada día más difícil".

Al respecto, Economía hizo un llamado al público consumidor a fin de que contribuya en la forma que pueda, ha ha-

—Pasa a la página 52—



CONMUTADORES. Sesenta nuevos conmutadores telefónicos manuales de batería central adquirirá ANTEL. Los equipos se licitaron recientemente y se destinarán a la ampliación, mejoramiento y modernización de los servicios en todo el país. El Ing. Jorge Alberto Guevara de L.M. Ericsson, presenta su oferta al Tte. Cnel. e Ing. Roberto Esteban Santos y Cnel. y Dr. Mauricio Vides Casanova, respectivamente.

—Pasa a la página 52—

De Santa Ana

Empresario de buses muerto a tiros ayer

(Santa Ana). Ayer en la mañana fue asesinado el empresario de buses Carlos Velasco Herrera, de 38 años de edad, cerca del Beneficio "La Mica", en carretera de Chalchuapa.

Reconoció el cadáver el Juez de Paz de San Sebastián Saltrillo, y presenta varias perforaciones de bala.

El señor Velasco Herrera, se dijo, era dueño de varias unidades de la Ruta 210, que hace el recorrido

de Santa Ana - Ahuachapán, y viceversa.

Como ayer no llegó el conductor de uno de sus buses —informaron al juez—, el propietario Sr. Velasco dispuso hacer el recorrido; en el trayecto, cuando manejaba el bus, fue interceptado por varios sujetos fuertemente armados, quienes le obligaron a bajarse del bus. Luego, dejando a los pasajeros en su interior, a un lado de la vía, se llevaron

—Pasa a la página 21—

Ocupación de la Catedral

Miembros de la Federación de Sindicatos de la Construcción, Transportes y Conexos (FESINCONSTRANS), ocuparon ayer la Catedral Metropolitana, para protestar por la captura de varios de sus miembros, según lo dieron a conocer.

El capellán del citado templo es monseñor Mondesto López Portillo, y quien al ser consultado sobre la ocupación, nos

—Pasa a la página 55—



ASESINADO. Zacatecoluca. Manuel Antonio Rosales, de 31 años, policía municipal de esta ciudad, muerto por cuatro desconocidos, cerca del mercado.

Comerciante asesinado cuando limpiaba auto

El comerciante Oscar René Alfaro Parada, de 47 años, fue abatido a balazos ayer a las 6:15 de la mañana en la colonia Libertad, Avenida Washington frente a la casa No. 210.

Según los informes recabados por el juez de turno, 40. de Paz, el señor Alfaro Parada se encontraba limpiando su automóvil, cuando sorprendentemente se le acercaron dos hombres armados de pistolas automáticas y sin mediar palabras lo atacaron a balazos, causándole la muerte en forma instantánea.

Al ser trasladado el cadáver por orden del juez a la clínica forense del Centro Judicial, le fueron reconocidas por los médicos tres lesiones con orificio de entrada y salida: un balazo en la cabeza que le destruyó la masa encefálica y dos en el tórax que le atravesaron el pecho y le salieron por la espalda.

Familiares del señor Alfaro Parada manifestaron

—Pasa a la página 55—

PDC condena distorsión de noticias al exterior

La distorsión de noticias de El Salvador en el extranjero, condenó ayer el Partido Demócrata Cristiano, durante conferencia informativa.

El Lic. Adolfo Rey Prendes, que fue el primero en tomar la palabra por la Democracia Cristiana, dijo que en los últimos tiempos la distorsión ha llegado hasta el extremo de afirmar la muerte del al-

gunos de los miembros de la Junta Revolucionaria de Gobierno y la detención de otros. Con esto, lo que se busca es deformar hasta la exageración la imagen de El Salvador, manifestó, para crear confusión en cuanto a la verdadera situación que aquí se vive.

En relación a la crisis que surgió en el seno de la

—Pasa a la página 54—



VICTIMA. Zacatecoluca. Jaime Roberto Calderón Chamagua, encargado del Tianguie Municipal de esta ciudad, apareció muerto en el Barrio Candelaria. Se sindicó a Baltazar Moz Rosales, ya capturado.

Informan de muertos y otros actos subversivos

Varios actos subversivos, perpetrados durante el pasado fin de semana, da a conocer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, a través de un comunicado que transcribimos a continuación. Dice así el texto:

"El Comité de Prensa de la Fuerza Armada informa a la opinión pública en general, las novedades que le han sido reportadas durante las últimas horas de diferentes lugares de la república, las cuales son las siguientes:

—Elementos subversivos en su afán de hostigar al pueblo, dinamitaron la planta de ANDA "Los Mangos", situada en el caserío El Chaguitón, cantón Casa Blanca de la jurisdicción de Perquin, dajando sin el servicio de agua a la referida población. Los malhechores usaron pañoletas y andaban fuertemente armados.

—También en San Sebastián, departamento de San Vicente, se produjo un acto de terrorismo provocado por elementos subversivos, los cuales se dedicaron a sembrar el terror con disparos de arma de diferentes calibres en las calles de la ciudad, en horas de la noche del sábado siete del presente mes, sembrando el pánico entre la comunidad.

—Del Puerto de Aca-

jula se informó de un hecho delictivo cometido por tres tripulantes del barco ruso Novgorov, anclado en aquel puerto, de nombres: Koovalev-Petz, Peresky Gladimir y Tdolzhenkov Gladimir y quienes en estado de ebriedad agredieron a la señora Thelma de Vizcarra de Santimony, dañándole seriamente un automóvil de su propiedad aparcado junto a la playa. Como consecuencia, los tres fueron perseguidos por agentes de la Policía de Aduana y cuando el primero fue alcanzado, forcejeó con uno de los agentes el arma de equipo de éste, disparándose un tiro a consecuencia del cual pareció el marino ruso.

—Un grupo compuesto por doce subversivos, se dedicaron el domingo a cometer toda clase de desmanes en la carretera del Litoral, cerca de Carasucia, departamento de Ahuachapán. Detuvieron todos los vehículos que transitaban por el lugar, incluso un trailer guatemalteco que transportaba abono orgánico de Costa Rica a Guatemala, el cual fue destruido en su mayor parte, habiéndole robado al motorista dinero y todo lo de valor que portaba.

—El cantón San Carlos Lempa fue tomado por un

—Pasa a la página 50—

Mañana Día de Igualdad Jurídica de la mujer

Mañana 12 de septiembre, se celebrará el Día de la Igualdad Jurídica de la Mujer Salvadoreña, para lo cual la Liga Femenina Salvadoreña ha programado un acto que se llevará a cabo en el Auditorium de CAESS a las 4 de la tarde.

La celebración de dicho día rememora cuando un grupo de mujeres de la Liga Femenina Salvadoreña, se apersonaron ante la Honorable Asamblea Constituyente, para elevar su voz y pedir que se incluyera a la mujer salvadoreña en un plano de igualdad con el hombre; y fue escuchada por lo que se aprobó el Día de la Igualdad Jurídica de la Mujer Salvadoreña, mediante el Decreto Legislativo No. 451, del día 15 de enero de 1976.

Al acto se harán presentes, entidades femeninas y socio culturales del país, así como amigas y consocias. El programa es el siguiente

—Pasa a la página 54—



VENTA DE SELLOS. Filatelistas nacionales y extranjeros compraban ayer las primeras estampillas "Aves del Bosque Nebuloso de Montecristo", que puso a circular la

Dirección General de Correos. Las estampillas fueron vendidas a los coleccionistas por empleadas de correos en el Parque Saburo Hirao.

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 22)